

Ressort: Politik

Präsidentschaftswahl in der Ukraine gestartet

Kiew, 31.03.2019, 08:58 Uhr

GDN - In der Ukraine hat am Sonntagvormittag die mit Spannung erwartete Präsidentschaftswahl begonnen. Rund 30 Millionen Wahlberechtigte sind dazu aufgerufen, bis 20 Uhr Ortszeit (19 Uhr deutscher Zeit) ihre Stimme abzugeben.

Mit ersten Prognosen wird noch am Abend gerechnet. Es gilt als unwahrscheinlich, dass sich ein Kandidat im ersten Wahlgang durchsetzen wird. Eine mögliche Stichwahl würde am 21. April stattfinden. Insgesamt treten 39 Kandidaten bei der Präsidentschaftswahl an. In den Umfragen liegt überraschend der Komiker und Schauspieler Wolodymyr Selenskyj vorne. Dahinter folgen Ex-Ministerpräsidentin Julija Tymoschenko und Amtsinhaber Petro Poroschenko, wobei beiden Chancen auf eine Teilnahme an der Stichwahl eingeräumt werden. Wichtigste Themen im Wahlkampf waren die weit verbreitete Korruption im Land sowie der anhaltende Konflikt in der Ostukraine.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-122487/praesidentschaftswahl-in-der-ukraine-gestartet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com